
 

澳 門 特 別 行 政 區 立 法 會 
Região Administrativa Especial de Macau 

Assembleia Legislativa 

(TRADUÇÃO) 

IE-2024-07-19-Leong Sun Iok (P) SL-APN   1 

 

INTERPELAÇÃO ESCRITA 

  

Preocupação com a construção de campos para os desportos no gelo e 

com a formação de talentos 

 

Os atletas de Macau têm alcançado resultados notáveis nos desportos no gelo, e 

a patinagem no gelo é uma actividade de lazer para muitos residentes. No passado, 

modalidades como a patinagem artística e o hóquei no gelo eram praticadas 

essencialmente numa instalação privada, mas esta encerrou para manutenção em 

Maio do ano passado, e não há data para a sua reabertura. Em tempos, havia um 

plano para a criação de uma pista para patinagem no gelo no “Macau Dome”, plano 

esse que acabou por ser cancelado devido a problemas estruturais do aço da pista. 

Então, devido à falta de uma pista para patinagem no gelo em Macau, para treino dos 

atletas dessa área, é difícil atrair novos praticantes para esta modalidade desportiva. 

Pelo exposto, proponho que seja construída em Macau, o mais rapidamente possível, 

uma pista para patinagem no gelo de nível internacional, em prol do desenvolvimento 

do desporto de rendimento e do desporto para todos, bem como da articulação com o 

desenvolvimento de uma “Cidade do Desporto”. 

Devido à falta de locais para treino, os atletas têm de se deslocar ao Clube de 

Patinagem de Zhuhai para treinar, mas isto obriga-os a percorrer uma certa distância, 

exige passar a fronteira e despender mais tempo e energia, e muitas vezes nem 

sequer conseguem arrendar um local para o treino. Mais, através das actividades de 

Verão e de cursos recreativos, muitos jovens contactam com diversos tipos de 
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desportos, ficaram interessados, e as associações desportivas aproveitam para 

seleccionar os que têm talento para formar atletas. Devido à falta de locais para a 

prática de desportos no gelo, não é possível organizar actividades relacionadas com 

este tipo de desportos, razão pela qual estou preocupado com o facto de esta situação 

não favorecer o desenvolvimento e a formação de atletas.    

 

Interpelo, então, o Governo, sobre o seguinte:  

1. Actualmente, não existem em Macau pistas para patinagem. No ano passado, 

o Governo revelou que ia construir um parque com 50 mil metros quadrados num 

terreno já nivelado na Taipa, e que se encontrava em fase de projecto a construção, 

na cave, de uma pista para patinagem de qualidade internacional. Há mais notícias 

sobre o desenvolvimento deste projecto? 

2.  Actualmente, faltam em Macau pistas para patinagem, e é preciso tempo 

para se construírem pistas para patinagem de grande dimensão. As autoridades 

devem definir planos e apoiar o desenvolvimento do desporto no gelo e dos 

respectivos atletas, nomeadamente disponibilizando locais e espaços para treino e 

promovendo, ao mesmo tempo, o desenvolvimento sustentável dos atletas. De que 

planos dispõe o Governo para o efeito? 
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O Deputado à Assembleia Legislativa da RAEM, 
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